## Neues aus der KEM Lungau



Georg Macheiner Betreuer KEM Lungau

Die Gemeinde Thomatal ist die einzige Lungauer Gemeinde, die am "e5 Programm für energieeffiziente Gemeinden" teilnimmt. Dabei wird Thomatal in den Bestrebungen zu mehr Klimaschutz und Energieeffizienz zusätzlich unterstützt und letzte Woche von LH-Stv. Heinrich Schellhorn ausgezeichnet.

Die Ideen und Projekte werden dabei in den Gemeinden geboren und mit vielfältiger Unterstützung in die Umsetzung gebracht. Pv-Anlagen, ein Mikro-Nahrwärmenetz oder das als "Bürgerbus" bekannte Mikro-ÖV System, sind tolle Beispiele für die Innovationskraft in der Gemeinde. Eine Zahl imponiert besonders: Rund 90% aller Haushalte sind bereits ölfrei! So können Klimaschutz und Energiewende gelingen und Jeder und Jede kann dabei mitmachen.



Bgm. Klaus Drießler

Bgm. Klaus Drießler: "e5 hat sich bei uns in der Gemeinde super etabliert. Wir haben ein sehr umtriebiges und eingespieltes Team und ich möchte mich bei allen bedanken, die sich so engagiert einbringen und mitarbeiten." Die KEM Lungau kann dabei die Gemeinden und die Bevölkerung beim weiteren Ausbau der erneuerbaren Energien und nachhaltigen Mobilitätslösungen zusätzlich unterstützen.

Weitere Infos: www.biosphaerenpark.eu/kem



